奥町横断歩道橋修繕工事に伴う交通規制のお願い

工事期間 平成29年1月6日から平成29年3月13日まで



奥町横断歩道橋修繕工事により、歩道橋が通行止めになります。 550名余の児童が非常に交通量の多い道を通学路として利用します。中学生も同様です。 登下校の時間帯はなるべく迂回していただき、児童・生徒の安全確保にご協力ください。 工事では町民の皆様にもご不便おかけいたします。よろしくお願いいたします。

市民が選ぶ市民活動支援制度対象事業に投票を図

「市民が選ぶ市民活動支援制度」は市民の皆さんが支援したい団体を選んで投票し、投票結果に応じた支援金が活動資金として、その団体に交付される仕組みです。

1月・2月・3月の奥町連区行事予定

| 月 | 日 | 行事名 | 実施場所 |
|---|----|-----------------------|-------|
| 1 | 29 | 奥小学校作品展 | 小学校 |
| 2 | 19 | フライングディスクターゲット大会(公民館) | 小学校 |
| | 25 | 教養講座(女性の会) | 公民館 |
| 3 | 3 | 奥中学校卒業式 | 中学校 |
| | 9 | あいさつ運動 | 奥町駅ほか |
| | 16 | 奥小学校卒業式 | 小学校 |

おくちゃん・たよりを一緒につくりませんか?

奥町に住んでいても、まだまだ知らないことがいっぱい!地域の皆さんが、 『読んで・見て・楽しい』と感じるおくちゃん・たよりを一緒につくりましょう!! 【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会

連絡先: 奥出張所28-9008



第29号

平成29年1月25日発行 発行者: 奥町連区地域づくり協議会 広報部会

ごみゼロ運動(11月3日) きれいになったオ

10月25日から各町内ごみゼロののぼり旗を立て町内の清掃美化活動を盛り上げました。各町内は所定のゴミ袋と残土用の袋を使い、自主的な参加により、親睦を兼ね、団結して、美しい町を目指し、清掃活動をしました。側溝掃除終了後にはコンクリートも見え気持ち良かった!できることなら、年1回ではなく、2回やってほしいとの声も聞こえてきました。



公民館まつり(11月20日)

公民館

奥中学校屋内運動場をお借りしまして、多くの方々にご来場頂き、誠にありがとうございました。 当日は暖かい日になり、ホッとしました。会場内ではたくさんの作品やクラブ活動の紹介などの展 示がありました。舞台では芸能発表で新しく太極拳「こぶしの会」の皆様の演舞もありました。また、 バザー会場では焼きそば・みたらし・肉まん・あんまんなど完売となり大盛況の1日でした。来年も 皆様方のご来場をお待ちしております。





奥町フェスタ(11月20日)

地域づくり協議会 元気部会

今年は牛乳パックをつかっておもちゃをつくろう!をテーマにぶんぶんゴマ・ブーメラン作りを 親子やおじいちゃん、おばあちゃんと楽しく作ってみんないい笑顔でした。子ども達の一番人気 はバルーンアートでした!





教養講座(10月29日)

女性の会

今回は「フラワーアレンジメントづくり」を行い、とっても可愛い妖精のいるフラワーアレンジメントを作ることが出来ました。同じ材料でも皆様のセンスで素敵な作品に仕上がりました。次回は平成29年2月25日(土)に薬膳スイーツ作りを行う予定です。ぜひご参加ください。





スポーツ大会(10月30日)

児童育成協議会

初めて開催しました防災運動会は参加した子ども達はもちろん保護者の皆さんからも一緒に参加 したいとの声が出るとても好評な大会になり、さらに消防団奥分団の皆さんにも参加いただき、間近 に見る消防車に子ども達は大変喜んでいました。





消防団まつり(11月20日)

消防団奥分団

一宮市消防団奥分団車庫において、消防団まつりを開催しました。

今年も、消防団員による餅つきや焼きそば・ポップコーンなど提供し、消防服を着て消防車の前で記念撮影! それをカレンダーにして渡しました。

多くの方にご参加いただき大盛況でした。





消防団與分団 団員募集(女性も0K)

お餅美味しかった!!

【問合せ先】 一宮市消防本部団担当 (72-1193)

ど・れ・み ミニコンサート(11月19日)

学校外活動事業推進委員会

今年もブラスアンサンブルコンサート「ど・れ・み ミニコンサート」を開催しました。今回は一般の方々にも鑑賞を頂けるようにして、第1部はクラッシクを中心に、第2部は誰もが知ってる曲を演奏していただき、歌声も聞こえる楽しい空間でした。





癒しの時間を堪能\(^o^)/

親子餅つき・紙飛行機飛ばし大会(12月4日)

公民館·小学校PTA

小学校屋内運動場で紙ヒコーキを作り、距離を競い合いました。

最近は紙ヒコーキを作ったり、飛ばしたりする機会がありませんが、やってみると以外と楽しく、「来年はもっとたくさん飛ぶ紙ヒコーキを研究してくる」と楽しみにしてくれる子どももいて、長く続けていけたらと思いました。外では、公民館の方々においしいお餅を準備していただき、親子で楽しく過ごすことができまし







三世代グランドゴルフ大会(12月4日)

老人クラブ連合会

奥老連主催の三世代グランドゴルフ大会はグランドゴルフを通じて三世代が一緒に楽しみ地域で、 家庭で、お互いの理解を深める為にも良いスポーツだと思います。

大会は小学生の部、一般の部、クラブ員の部で行いました。来年度も表彰や参加賞など用意しておりますので、たくさんのみなさんのご参加をお待ちしております。





おくちゃん会館の利用促進

町内の会合などで、おくちゃん会館をぜひご利用してください!